



今年度の堀越祭のスローガンは星河一天。
文化祭では、生徒一人ひとりの輝きが堀越全体を輝かせてくれました。
準備から本番までみんなの力がひとつに集結。
生徒自身も、お客様も楽しい時間を過ごしました。



クラスメイトに誘われて係生徒に参加、模擬店で販売するチーズドックを調理しました。初めての調理で慣れないことも多かったのですが、仲間と協力して、無事に作り上げることができました。私は鉄道が好きで、最近は写真撮影に出かけるようになりましたが、将来は鉄道の運転手になりたい。勉強、頑張ります。

初めての文化祭は、1年生の模擬店の一員として頑張りました。チョコロスや餃子サンドを作って、販売して、宣伝して。模擬店のテーマやデザインも考えました。他クラスの新しい仲間も増え、充実した2日間でした。おばあちゃん、お母さん、お兄ちゃんが来てくれて、喜んでくれて、良い思い出になりました。



生徒会の一員として、生徒会ブースや入場受付でお客様対応を担当。楽しいけれど、大変忙しい文化祭でした。特に入場受付は、大人のお客様の対応に神経を使いながら笑顔を忘れずに頑張りました。現在、保健委員会に所属していますが、将来は看護系の大学に進み、助産師の資格を取得したいと考えています。